

Herrn
Gerald Kirchgäßner
Schwarzwaldstr. 5
93464 Tiefenbach-Schönau

8. Juni 2009

Ihre Patenschaft für Kybele

Sehr geehrter Herr Kirchgäßner,

wir freuen uns sehr, dass Sie uns helfen einem alten Eselchen aus der Türkei eine gesicherte und artgerechte Zukunft zu geben.

Gerne stellen wir Ihnen heute Ihren persönlichen Schützling - die Stute *Kybele* - vor.

Kybele gehört zu den armen Eselchen, die wir im Winter 2008/2009 freikaufen und in unsere Obhut nehmen konnten – siehe dazu auch Tropfen 1/2009 Seite 14 bis 18.

Seit dem 9. November 2008 ist *Kybele* bei uns – wir schätzen ihr Alter auf über zwanzig Jahre.

Die Esel leben momentan noch in der Quarantäne- und Esel-Rekonvaleszenzstation in der Nähe von Gömec. Im Juni oder Juli wird sich entscheiden, welche Esel kräftig genug sind um auf der Insel „Esek Adasi“ in Freiheit zu leben. Die besonders alten oder kranken Eselchen werden noch eine Weile zur Pflege und besonderen Betreuung in der Station bleiben.

Mit Ihrer Patenschaft, lieber Herr Kirchgäßner, kommen wir unserem Ziel, langfristig die Zahl der ausgesetzten und schlecht gehaltenen Esel in der Türkei zu minimieren, wieder ein Stückchen näher.

Wir werden gut für *Kybele* und ihre Artgenossen sorgen und ihnen ein Leben ohne Fron und Qualen schenken.

Wir danken Ihnen vielmals für Ihre Hilfsbereitschaft und großzügige, vertrauensvolle Unterstützung!

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Dagmar Nagel
für Pro Animale für Tiere in Not e.V.